
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
23. November, 20:00 Uhr Party
28. November, 18:15 Uhr Karaokespieleabend

Protokoll der FSR-Sitzung vom 15. November 2017

Beginn: 21.00 Uhr

Ende: 21.45 Uhr

Anwesende: Miriam Ruß, Helene Glöckner, Benjamin Nettesheim, Anna Sturmer,
Lena Berster, David Göckede, Julius Kappenberg, Josua Sassen, Tim
Racs, Valentin von Bornhaupt, Felix Blanke, Carolin Büchting, Lin
Bachmann, David Bauer

Sitzungsleitung: Miriam Ruß

Protokoll: Paul Stahr und Helene Glöckner

TOP 0: Hallo
Miriam eröffnet die Sitzung. Es gibt keine Protokolle. Lena rügt Miriam dafür.

TOP 1: Berichte
Wir brauchen eine Anwesenheitsliste.

Habilkommission Tim hat verpennt die Habilkommission von Erbar zu besetzen. Alex und Leona
werden als studentische Vertreter abgeklopft.

Fachkomission Tim berichtet, dass heute Fachkomission war. Davon wurde auf der FSV berichtet.

EPG Miriam berichtet, dass heute die EPG getagt hat. Sie darf daraus nicht berichten, da es keine
öffentliche Sitzung war.

WuKA Valentin berichtet, dass letzte Woche ein WuKA war. Dieser war sehr voll, die Stimmung
war wie immer gut. Das Brot war zwischendurch alle, und der Weißwein ist auch ausgegangen.
Yannik soll wieder Wein kaufen.

Teeabend Es hat ein Teeabend stattgefunden. Es war ganz gut, allerdings war es schwierig mit fünf
Teekannen Tee für sieben Leute zu kochen. Es ging ein Sparschwein herum. Es kann weiterhin
eine kleine private Veranstaltung bleiben. Am Ende wurden lautstark Weihnachtslieder gegrölt.

Party Julius berichtet über die Planung der Party. Eventuell können wir die Karten nicht in der
Mensa verkaufen, da jemand die Flächen gemietet hat. Wir versuchen, die Plätze unter den
Bildschirmen trotzdem zu bekommen. Er spricht sich mit den Physikern ab.
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TOP 2: Party
Wir brauchen noch ein paar Schichten für die Party.

Schichten bleiben wie letzte Woche beschlossen. Wir brauchen noch Leute von 1-2 Uhr. Valentin
und Felix übernehmen diese Schicht.

TOP 3: Ball
David berichtet, dass die Planung in der FSV durchgegangen ist. Es wurde bemerkt, dass wir
signifikant vom Haushaltsplan abgewichen sind.

Da wir einen deutlich höheren Andrang an Teilnehmern als Plätzen erwarten, fragt Miriam, ob die
Anzahl der Karten die eine Person bei einmaligem Anstellen erwerben kann beschränkt werden soll
und wenn ja auf wie viele. Miriam schlägt vier Karten als Maximum pro Person vor. Es gibt keine
Gegenrede.

Aufgrund der Enthaltungsmehrheit, sowie falschen Fragestellung zur Anzahl an Karten, die verkauft
werden sollen, möchten wir erneut abstimmen. David berichtet von der Problematik und den Argu-
menten, die letzte Woche besprochen wurden. Außerdem berichtet David, dass fünf Euro der Preis
für den Ball sein wird. Miriam fragt, ob wir die Kapazität des Raumes nicht ausnutzen wollen.

Dafür Dagegen Enthalten
4 5 4

Damit wird die Zahl der Anwesenden nicht gesenkt. Es werden 199 Gäste zum Ball kommen.

Anna merkt an, dass die Musik gleichmäßiger auf die Tänze verteilt werden sollte. Miriam merkt
an, dass die Tänze, die mehr Leute tanzen können öfter gespielt werden sollten. Anna sagt, dass es
ihr auch eigentlich nur um den Wiener Walzer ging. Es gibt breite Zustimmung.

TOP 4: Lehramt
David berichtet, dass sich die Fachschaft Lehramt mit Vertretern der Fachschaft Mathematik ge-
troffen hat. Sie haben vier seperate E-Mails an die Adressaten von Koepke, Rumpf, Kiesel und der
Rechtsberatung des Asta verfasst. Die ersten drei sind noch nicht versendet, da noch Formulierungen
geklärt werden. Sie waren danach noch in der Sprechstunde der Rechtsberatung. Diese sagte, dass
es unklar sei, ob wir einen Rechtsstreit gewinnen würden. Das hänge sehr stark von der richten-
den Person ab. Sie verwiesen auf das Referat der Hochschulpolitik. Mit diesem wurde ein weiteres
Verfahren beraten.

Miriam schließt für den Rest des Tops die Öffentlichkeit aus.

TOP 5: Sonstiges

Fachschaftstag David möchte einen Fachschaftstag veranstalten, der nicht so toll werden kann wie
der letzte, da Jacky nicht mehr da ist. Er möchte als ein Hauptthema die Howtows bearbeiten.
Es gibt mehrere Terminvorschläge. Miriam fragt, wie viele Personen an den folgenden Terminen
können:
Termin 6.1 7.1 13.1 14.1
Personen 6 8 4 7

Es gibt keine deutliche Mehrheit für einen Termin, daher schickt Miriam ein Doodle herum.
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Wahl Alle die sich noch zur Wahl aufstellen möchten sollen sich bis zum 24.11 beim Wahlausschuss
melden.

Miriam Ruß Paul Stahr und Helene Glöckner

Sitzungsleiter Protokollant
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